

COMITÉ DE DÉVELOPPEMENT DURABLE

À LA RENCONTRE D'ABYGAËLLE LAPALME, REPRÉSENTANTE DE LA JEUNESSE

Le comité de développement durable s'est agrandi cet automne pour donner une voix à la jeunesse.

Abygaëlle Lapalme, 16 ans, possède une grande sensibilité envers l'environnement et rêve de contribuer à faire de ce monde, un monde meilleur. Ayant déjà contribué à plusieurs projets de développement durable, ses implications se sont faites remarquées.

En plus de faire partie du comité d'environnement de son école, elle s'est engagée dans un projet personnel, une lutte contre le controversé projet Willow, accepté par le président Joe Biden aux États-Unis, un projet extrêmement polluant qui risque fortement d'accélérer la dégradation de notre planète. Elle est allée rencontrer la direction de son école pour le faire accepter et une fois approuvé, elle l'a présenté devant plusieurs classes de son école. Toutes ses démarches l'ont menées à amasser

environ 300 lettres de protestations, ainsi qu'environ 500 signatures de pétition et le tout a directement été posté à la Maison Blanche aux États-Unis.

Abygaëlle possède une grande conscience des effets néfastes des gaz à effet de serre sur Terre. En effet, depuis son tout jeune âge, au sein de son noyau familial règne un respect constant de l'environnement. Récupération, réutilisation, compostage sont quelques-uns des termes de son quotidien.

C'est un honneur pour elle d'avoir la chance de participer à la sensibilisation de la population et à l'engagement des gens de notre ville dans des projets favorisant l'écologie et l'écoresponsabilité.

« Notre planète ne peut plus se permettre d'attendre, elle nous offre un lieu de vie extraordinaire, nous nous devons de l'honorer avec respect. » -Abygaëlle Lapalme

